



Je suis le Chemin,  
la Vérité et la Vie  
**St Jean, 14,6**

Le Frère Guido Vergauwen, Prieur provincial  
des dominicains suisses

Les frères dominicains des couvents  
de Lucerne, Genève et Fribourg

La famille dominicaine

Les familles Kaelin, Huwiler et apparentées,  
font part, avec tristesse et dans l'espérance  
de la résurrection, du décès du

## **Père Jean-de-la-Croix (Ernest) KAELIN** dominicain

décédé à Lucerne le jeudi 17 mars 2016,  
dans sa 98<sup>e</sup> année, la 72<sup>e</sup> de sa profes-  
sion religieuse et la 75<sup>e</sup> de son ordination  
presbytérale, accompagné par la prière de  
l'Eglise.

La messe de sépulture sera célébrée le  
lundi 21 mars à la chapelle des Sœurs de  
Sainte-Anne, à Lucerne (Tivolistr. 21 - Bus  
no 14 de la gare de Lucerne, arrêt: Lützel-  
matt), à 13 h 30, suivie de l'ensevelisse-  
ment au cimetière Friedental de Lucerne,  
dans la sépulture communautaire des  
Sœurs de Sainte-Agnès.

Une messe de trentième sera célébrée  
à la chapelle Saint-Hyacinthe (Botzet 8) à  
Fribourg, le samedi 16 avril, à 12 heures.

Adresse: Dominikaner, Kapuzinerweg 13,  
6006 Lucerne.